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ATA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CEPT | ANO 2019 

Aos treze dias do mês de junho de dois mil e dezenove, às nove horas e treze 1 

minutos, após constatar haver quórum, a Presidente, Carla Simone Chamon, deu 2 

início à quinta reunião ordinária do Conselho de Educação Profissional e Tecnológica 3 

(CEPT) do ano 2019, na Sala 329, no segundo andar do Prédio Escolar do Câmpus I 4 

do CEFET-MG. Compareceram à reunião, Ezequiel de Souza Costa Júnior, Diretor 5 

Adjunto da Educação Profissional e Tecnológica, e os Conselheiros Almir Gonçalves 6 

Vieira, Anselmo Paulo Pires, Erick Brizon D’Angelo Chaib, Fernanda Nascimento 7 

Paschoal Badaró, Igor Mota Morici, José Elias de Oliveira, José Geraldo Júnior, 8 

Jeannette de Magalhães Moreira Lopes, Leandro Braga de Andrade, Lúcia Emília 9 

Letro Ribeiro, Maria Beatriz Guimarães Barbosa, e Sérgio Roberto Gomide Filho. Item 10 

1 – Aprovação da pauta: Antes de submeter à votação, a Presidente solicitou que 11 

fossem incluídos na pauta, respectivamente, os itens (i) Proposta das Datas 12 

Fundamentais para o Calendário de 2020, (ii) Posse do Aluno Conselheiro (iii) 13 

Proposta do Departamento de Geografia e História para Permanência e Êxito. 14 

Submetida à votação, a pauta foi aprovada por unanimidade, ficando assim definida: 15 

Item 1 – Aprovação da pauta; Item 2 – Aprovação da ata da 4ª Reunião Ordinária; Item 16 

3 – Posse do Aluno Conselheiro; Item 4 – Pedido de antecipação de sábado letivo do 17 

dia 09/11/2019 para o dia 21/09/2019 de acordo com o Memorando Eletrônico n º 18 

43/2019-DCI/DG/CEFETMG; Item 5 – Pareceres: Processo 23062.004635/2019-75 19 

(PPC Edificações – Unidade Conveniada Campo Belo), Processo 23062.9961/2019-79 20 

(Procedimento para controle de frequência para aluno que solicita dispensa de sábado 21 

letivo por convicção religiosa- Câmpus Varginha) e Processo 23062.009520/2019-77 22 

(Pedido de Credenciamento do Grêmio Estudantil do Câmpus Curvelo); Item 6 – 23 

Proposta de datas fundamentais para o ano de 2020; Item 7 – Encaminhamentos do 24 

Seminário da EPTNM 2019; Item 8 – Proposta DGH para Permanência e Êxito; Item 9- 25 

Informes da Presidente e dos Conselheiros. Antes de passar à aprovação da ata da 4ª 26 

Reunião Ordinária, a Presidente, informada pelo Conselheiro Erick Brizon, comunicou 27 
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que o Conselheiro Maurílio Alves Martins da Costa não compareceu à reunião por 28 

motivos de problema com o ônibus. A Presidente comunicou, ainda, que o conselheiro 29 

Aniel da Costa Lima justificou sua ausência a esta reunião por ser feriado na cidade de 30 

Curvelo, mesma razão das ausências dos alunos do Câmpus Curvelo que tomariam 31 

posse no CEPT como conselheiros. Foi comunicada também pela Presidente do 32 

Conselho a ausência do aluno conselheiro do Câmpus Timóteo, por motivo de 33 

comparecimento a uma visita técnica. Também justificaram suas ausências, a 34 

conselheira Mabel Rocha Couto e Roberta Abalen Dias, por estarem apresentando 35 

trabalho no Fórum Internacional de Turismo, em Foz do Iguaçu. Às nove horas e vinte 36 

minutos, registrou-se a chegada do conselheiro Leandro Braga de Andrade. Item 2 – 37 

Aprovação da ata da 4ª Reunião Ordinária, realizada em 11 de abril de 2019: 38 

Foram realizadas algumas alterações na redação da ata, a pedido do conselheiro Igor 39 

Motta Morici, para maior clareza do texto. Submetida à votação, a ata foi aprovada por 40 

seis votos favoráveis e duas abstenções. Item 3 – Posse do aluno conselheiro: A 41 

Presidente leu o Termo de Posse e, juntamente, com o Prof. Ezequiel de Sousa Costa 42 

Júnior, deu posse ao Arthur Anderson Quadra Alves, conselheiro titular discente, 43 

presente na reunião, que imediatamente passou a compor o Conselho com direito a 44 

voz e voto. A presidente informou mais uma vez o motivo da ausência dos outros 3 45 

conselheiros discentes e prosseguiu para o Item 4 da Pauta: Pedido de Antecipação 46 

do Sábado Letivo do dia 09/11/2019 para o dia 21/09/2019 do Câmpus I: A 47 

presidente informou que o motivo do pedido do Câmpus Belo Horizonte para antecipar 48 

a realização do sábado letivo seria a aplicação das provas do Exame Nacional do 49 

Ensino Médio (ENEM), no dia 10 de novembro de 2019, conforme mencionado no 50 

Memorando Eletrônico nº 43/2019-DCI-DG. A proposta de alteração foi colocada em 51 

votação, tendo 10 (dez) votos favoráveis. A reunião prosseguiu para o próximo ponto 52 

da pauta: Item 5- Pareceres- Processo 23062.004635/2019-75 (PPC Edificações-53 

Unidade Conveniada Campo Belo). A palavra foi dada à Conselheira Maria Beatriz 54 

Guimarães, que fez a leitura e a exposição sobre o mérito do Parecer sobre aprovação 55 

do PPC Edificações - Unidade Conveniada Campo Belo. Durante a leitura, o 56 

Conselheiro Anselmo alertou que o Curso Técnico em Edificações pertence ao eixo 57 

tecnológico de Infraestrutura e não ao eixo Processos Industriais. A correção foi feita e 58 

a Conselheira Maria Beatriz prosseguiu com a leitura do mérito do Parecer. Terminada 59 

a leitura a Presidente do Conselho submeteu à votação da aprovação do referido 60 

Parecer, tendo dez votos favoráveis e uma abstenção. Após a votação o Conselheiro 61 

Erick Brizon falou sobre sua preocupação dos PPC’s não possuírem uma similaridade 62 

entre si, embora ele entenda a importância de haver uma relação do curso com a 63 

região a qual ele é ofertado. Ao ouvir a preocupação exposta pelo Conselheiro Erick 64 
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Brizon, a presidente do Conselho falou sobre a ideia de que os Coordenadores dos 65 

Cursos Técnicos façam encontros para discutir os processos de ensino, semelhantes 66 

aos encontros realizados pelas áreas da Formação Geral, demandados pelos 67 

departamentos e fomentados pela DEPT. Às nove horas e quarenta e sete minutos 68 

registrou-se a chegada na reunião da Conselheira Jeannette de Magalhães Moreira 69 

Lopes. Prosseguiu-se, para o relato do Parecer da aluna do Câmpus Varginha, 70 

Processo 23062.009961/2019-79, que solicitou dispensa de sábado letivo por 71 

convicções religiosas, com base na Lei 13.796, de 03 de janeiro de 2019. O relato do 72 

parecer foi feito pelo Conselheiro Almir Gonçalves Vieira e após ampla discussão do 73 

Pleno aprovou-se por unanimidade o parecer e as seguintes orientações a serem 74 

seguidas  no caso da dispensa de sábados letivos por motivos religiosos para a aluna 75 

Tamiris Batista de Oliveira (Câmpus Varginha) e que também servirão de base para 76 

análise de novas solicitações semelhantes: o processo de solicitação de dispensa de 77 

sábado letivo deverá conter (i)documento com os dados da aluna solicitante (nome, 78 

matrícula, curso), motivações da solicitação e profissão religiosa da aluna; (ii) 79 

documento de anuência dos pais ou responsáveis, caso a aluna seja menor de 18 80 

anos, com a solicitação da dispensa; (iii) registro em ata do deferimento da solicitação 81 

de dispensa pelo Colegiado do Curso no qual a aluna está matriculada, com abono de 82 

faltas mediante cumprimento de aula de reposição, ou trabalho escrito, ou prova de 83 

segunda chamada (se for o caso), ou outra atividade indicada pelo professor 84 

responsável. Além disso, todos os professores do curso deverão ser informados sobre 85 

decisão do Colegiado. Prosseguiu-se a reunião com a exposição pelo Conselheiro 86 

Anselmo sobre o credenciamento do Grêmio Estudantil do Câmpus Curvelo, Processo 87 

23062.9520/2019-77. O Conselheiro informou que o processo com o pedido de 88 

credenciamento não está instruído corretamente, inviabilizando a apreciação do 89 

mesmo. Para análise da Comissão de Legislação e Normas, responsável pelo parecer, 90 

o processo deverá ser instruído com pedido inicial e com o Estatuto do Conselho 91 

Central dos Grêmios do CEFET MG. O conselheiro Leandro Braga de Andrade sugeriu 92 

a participação do conselheiro discente Arthur Anderson na Comissão de Legislação e 93 

Normas, como forma de apoio no caso de análise dos Processos de Credenciamento 94 

dos Grêmios. Colocadas em votação pela Presidente do Conselho, as propostas de 95 

retorno do Processo de Credenciamento do Grêmio Estudantil (Campus Curvelo) para 96 

adequada instrução e a inclusão do Conselheiro discente Arthur Anderson na 97 

Comissão de Legislação e Normas foram aprovadas pelo Pleno por unanimidade. Às 98 

onze horas registrou-se a entrada na reunião da Conselheira Lúcia Emília Letro 99 

Ribeiro. Item 6- Proposta das datas fundamentais para o ano de 2020: a Presidente 100 

do Conselho solicitou ao Conselheiro Almir Gonçalves Vieira que fizesse a exposição 101 
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da proposta de datas fundamentais e simulação de calendário para a EPTNM para o 102 

ano de 2020, a ser encaminhada ao Conselho de Ensino Pesquisa e Extensão. A 103 

simulação para o calendário de 2020 foi apresentada e exposta pelo conselheiro Almir 104 

Vieira e, após ampla discussão e considerações feitas pelos conselheiros, as datas 105 

fundamentais ficaram definidas da seguinte forma: I – Início do ano escolar: 106 

03/02/2020; II – Início do 1° semestre letivo para os cursos de EPTNM: 05/02/2020; III 107 

– Reinício do ano escolar: 28/07/2020; IV – Início do 2° semestre letivo: 29/07/2020. V 108 

– Feriados nacionais: 1º/01/2020, 25/02/2020, 10/04/2020, 21/04/2020; 1º/05/2020, 109 

11/06/2020, 7/09/2020, 12/10/2020, 2/11/2020, 15/11/2020, 25/12/2020. VI – Recessos 110 

escolares: 22/04/2020, 24/02/2020, 26/02/2020, 09/04/2020, 11/04/2020, 20/04/2020, 111 

12/06/2020, 13/06/2020, 13/10/2020, 23 a 31/12/2020. VII – Feriados municipais: 112 

Araxá: Belo Horizonte: Contagem: Curvelo: Divinópolis: Leopoldina: Nepomuceno: 113 

Timóteo: Varginha: 08/08/2020 e 15/08/2020. 15/08/2020 e 8/12/2020. 12/04/2020 e 114 

20/11/2020. 13/06/2020 e 8/12/2020. 1º/06/2020 e 8/12/2020. 20/01/2020 e 115 

27/04/2020. 16/05/2020, 30/08/2020 e 8/12/2020. 29/04/2020 e 15/08/2020. 7/10/2020, 116 

20/11/2020 e 8/12/2020. VIII – Férias escolares: 2 a 31/01/2020 e 13 a 27/07/2020. IX 117 

– Término do ano escolar: 22/12/2020. A proposta de encaminhamento das datas 118 

fundamentais foi aprovada por unanimidade pelo Pleno. Devido ao adiantado da hora, 119 

a Presidente agradeceu a presença dos Conselheiros e encerrou a reunião às doze 120 

horas e trinta minutos. Eu, Maria de Fátima Ferreira Nunes Coelho, assistente em 121 

Administração, lavrei a presente ata que, após sua leitura e aprovação, foi assinada 122 

por todos os Conselheiros presentes. Belo Horizonte, 13 de junho de 2019. 123 
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